

みたか議会だより

三鷹市独自の教育改革に取り組む

政新クラブ 田中 議員

帆板競争



市制施行50周年記念事業の一環で行われた子ども議会
(平成12年2月12日開催)

発想を転換し、活気を取り戻せ

政新クラブ 棚澤 議員

議員 ①「大店法」が廃止され、地域の顔づくりに大きな役割を担う、3つの法律が出そろった。地域がめざす活力があるまちづくりが適切にできるようになつたと考える。

②「市中心街地活性化法」③「改正都市計画法」④出店計画の内容を生活環境等で審査する「大店地法」——への対応を聞く。

平成11年、中小企業基本法が改正される、頑張ることへの支援と趣旨が変わつた。本市の小売業店舗が減り続ける中、市の考え方はどう変わるか③市内には39の商店会があるが、④活みなぎる商業振興に、地

域一丸で取り組む例を聞く。市の所見を聞く⑤日本商工会議所によると、空き店舗対策について、商店街自身が無関心な例が多いとあら。

本市はどうなつか⑥立地を生かし、地域独自のぎわいを創造する発想に転換すれば、どこでも好立地に変われる可能性を持つ。

⑦立地条件等は、商店街不振の原因ではない。意識改革と意識の統一こそ、商店街活性化に必要なことだ。所見を伺う。

市長 ①⑦三鷹市中心街地活性化基本計画に沿い、事業を進める

②行政と市民が協働で、まちづく

議員 この国の将来にとって大切なことは、経済・福祉構造改革等の未だある。中でも教育はこの国による全国一律の教育システムは新しい時代になつたものに変えるべきである。これを行うのは、分権時代を迎えた自治体の責務である。教育問題を教育委員会だけにゆだねることなく、全国に先駆けて三鷹市が市政の重要な施策として教育改革に取り組むことを求められる。⑦戦後からの同質の企業

は、分権時代を迎えた自治体の責務である。教育問題を教育委員会だけにゆだねることなく、全国に

は、分権時代を迎えた自治体の責務である。教育問題を教育委員会だけにゆだねることなく、全国に

は、分権時代を迎えた自治体の責務である。教育問題を教育委員会だけにゆだねることなく、全国に

は、将来このまちを愛し、担う大人に育つてもらう大切な事業である。毎年の事業として実施することは認しながら、独自性も十分出していくべくバランスが必要である。所見を伺う。

は、将来このまちを愛し、担う大人に育つてもらう大切な事業である。毎年の事業として実施するこ

とはできないか③幼少期に文学や芸術に親しみることは人格形成上、とても大切である。⑦市の予算を

使つて行われている音楽会や展覧会をもっと活用できないか⑦山本

イエの市民に育つようにすべきだ。見解を示せ⑦例えば、教員が民間企業に一定期間勤務し、視野を広げて教育現場に戻る研修制度

は検討しているか⑦「チャータースクール」のような教員・地域・保護者が主体になって運営する学

校構想があるか⑦地域ぐるみの子育ての一環として、市政への参加と身近な民主主義の実体験を目標とした「子ども議会」「子ども議員」

は、将来このまちを愛し、担う大人に育つてもらう大切な事業である。そういうもの

を是認しながら、独自性も十分出

していくべくバランスが必要で

ある⑦調査、研究していく②課題

としている。

議員 最近の教育や子育てには、

危機感を抱かざるを得ない。子ど

もたちの健全な成長のため、何が

大切で何が足りないのか、もう一

度みんなで考えるべきである。①

うち三鷹市の対象者は、全22校

で開催された。

議員 ④東京都教育委員会で

実施しており、毎年4から5人派

遣している⑦の機会をとらえ、す

べく、都の「ながら条例」の改

善について見解を示せ⑦教員組合

は給与の返還を求めた。この

大会に来賓として招かれた都の

教育長が、「帰れゴール」を浴び

たと聞く。所見を伺う④国の世論

調査によれば、88%以上の母親が

子どもが小さいうちは家庭での保

育を支持している(3歳児神話に

ついて見解を示せ⑤本市の0歳児

等が盛り込まれており、本市の市

政運営にも関係するところだ。市

長の所見を聞く⑥本市では、平成

12年5月に三鷹市行政システム

改革大綱、12月には同実施方策を

策定し、財政改革を推進してい

る。市政の効率化や市民サービスの向上のためには、聖域なき行政

の向上的な見直しを

する。市町村の再編

が示された。地方交付税制度の簡素化、税源の移譲、市町村の再編

項目として、地方交付税制度の簡素化、税源の移譲、市町村の再編

が示された。地方交付税制度の簡素化、税源の移譲、市町村の再編

が示された。